



Rouen, mercredi 7 mars 2018

Communiqué de presse

Réouverture de la RD 982

Le Département de la Seine-Maritime a réalisé des travaux de remise en état et de sécurisation (terrassement, confortement et enrochement) à la suite de l'effondrement d'un tronçon de berges de la Seine le long de la RD982 au niveau du hameau de la Fontaine, sur la commune de Saint-Pierre-de-Varengeville survenu en janvier en raison des crues du fleuve. Durant ces travaux la Métropole en profite pour poser un grillage de renforcement de sécurisation entre la route et la falaise. Sauf aléa majeur, la circulation rouvrira en alternat de feux comme précédemment, à partir du 9 mars.

Ces travaux de confortement étaient déjà programmés par le Département de la Seine-Maritime, en charge des berges de la Seine, avant l'effondrement survenu le 4 janvier. Leur montant total est estimé à 592 000€ financé à parts égales par la Métropole Rouen Normandie et le Département.

Par ailleurs, les collectivités accompagnent la ville pour la mise en sécurité pérenne de la falaise.

Contacts presse :

Département de la Seine-Maritime :
Sylvie SUZANON
sylvie.suzanon@seinemaritime.fr
02 35 03 54 12

Métropole Rouen Normandie :
Marion FALOURD
marion.falourd@metropole-rouen-normandie.fr
02 32 12 23 16 – 06 16 21 38 54